Acta número 1998



EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS NUEVE HORAS CON CINCUENTA Y TRES MINUTOS DEL DÍA QUINCE DE ABRIL DE DOS MIL PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO VEINTIUNO. EXTRAORDINARIA, CELEBRÁNDOSE EN ESTA MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, CYNTHIA MONIQUE ESTRADA BURCIAGA, SALVADOR JUAN ORTIZ MORALES, OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, NELSON ALONSO KIM SALAS, CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO, MIRIAM NIEBLA ARAMBURO, SONIA MIREYA BELTRAN ALMADA, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, Y EL LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS, SIN LA ASISTENCIA DE LOS MAGISTRADOS JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO Y JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, CONTANDO CON PREVIA AUTORIZACIÓN PARA NO ASISTIR EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN DE PLENO, Y SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

- 1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.
- 2. ÚNICO: DESIGNACIÓN DE JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA EN MATERIA CIVIL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA.
- 3. CLAUSURA DE LA SESIÓN.
- 1. SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES EL ORDEN DEL DÍA.
- ÚNICO: DESIGNACIÓN DE JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA EN MATERIA CIVIL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, <u>EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, E</u>N USO DE LA VOZ, COMENTÓ, E<mark>L DÍA DIECISÉIS</mark> DE ABRIL DE DOS MIL DIECIOCHO, HACE DOS AÑOS EXACTAMENTE, EL DÍA DIECISÉIS DE ABRIL DE DOS MIL DIECIOCHO, EL CONSEJO REMITIÓ LA LISTA EN UN CONCURSO DE OPOSICIÓN PARA DESIGNAR UN JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA EN MATERIAL CIVIL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA CIVIL EN EL ESTADO, ESO FUE EL DIECISÉIS DE ABRIL DEL DOS MIL DIECIOCHO, SIN EMBARGO, EXISTE UNA SUSPENSIÓN PROMOVIDO POR CONCURSANTE EN BASE A UNOS RESULTADOS DE UNO DE LOS EXÁMENES Y HABÍA UNA SUSPENSIÓN PARA QUE UN JUZGADO DE NO DESIGNARA DE PARTE DE OTRO CONCURSANTE, ENTONCES HABÍA UNA SERIE DE AMPAROS LOS CUALES YA YA SE FINALIZARON, YA NO TENEMOS NINGUNA SUSPENSIÓN CONCLUYERON, PENDIENTE, UNO DE LOS QUEJOSOS OBTUVO LA CONCESIÓN DE LA JUSTICIA FEDERAL, SE LE EVALUÓ CON POSTERIORIDAD Y SE LE AGREGÓ A LA LISTA Y ESTE ES UN OFICIO QUE NOS LLEGO EL DÍA DE ANTIER, TRECE DE ABRIL, ENTONCES NOS ENCONTRAMOS EN APTITUD ESTE ÓRGANO COLEGIADO PARA DESIGNAR UN JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA EN MATERIA CIVIL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, EN ESTA LISTA, LA PRIMER LISTA Y LA CUARTA, TENEMOS EN ORDEN DE PUNTUACIÓN, TENEMOS A CUATRO PROFESIONISTAS, EN PRIMER LUGAR TENEMOS AL PROFESIONISTA DE NOMBRE RAFAEL EMILIO CASTRO DUARTE, EN SEGUNDO LUGAR A JUAN HURTADO DÍAZ, EN TERCER LUGAR A ALBERTO HARO RAMOS Y EN CUARTO LUGAR A LA PROFESIONISTA ERIKA MICHELLE SEGURA COVARRUBIAS, TIENE UNA SUMATORIA DE TRESCIENTOS SESENTA Y UN PUNTOS, EL PRIMERO LUGAR, TRESCIENTOS VEINTIUNO EL SEGUNDO, TRESCIENTOS NUEVE EN TERCERO Y DOSCIENTOS OCHENTA Y SIETE EN CUARTO, SABEMOS Y LO DICE LA CONSTITUCIÓN, QUE ESTE PLENO TIENE LA FACULTAD DE ESCOGER A CUALQUIER DE QUIENES HAYAN <mark>APROBADO EN LA LISTA NO TIENE</mark> QUE SER EN OR**DE**N DEL LUGAR AHORA SI QUE NO ES UN CONCURSO COMO EN MATERIA FEDERAL. <u>EL MAGISTRADO SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES</u>, COMENTÓ, PRESIDENTE, NO SOY AFECTO PERO CREO QUE LO MÁS CONVENIENTE PARA TODOS LOS CONCURSANTES, QUISIERA PEDIR EL APOYO DE USTED Y DE LOS SEÑORES MAGISTRADOS, ME PERMITIERAN EXCUSARME EN ESTA OCASIÓN, TODA VEZ QUE EL SEGUNDO DE LA LISTA, EL LICENCIADO JUAN HURTADO DÍAZ, CELEBRAMOS EN LOS TÉRMINOS QUE MANEJA EL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES, EN DIVERSO SUPLETORIA A LA LEY ORGÁNICA, UN ACTO DE CARÁCTER RELIGIOSO EL CUAL EN UN MOMENTO DADO ES UNO DE LOS IMPEDIMENTOS PARA CONOCER UNAS CUESTIONES, ES EN ESTE CASO CONOCIDO COMO BAUTIZO, DEL BAUTIZO DE SU HIJA, YO FUI EL PADRINO EN ESTA CEREMONIA CATÓLICA, Y POR LO TANTO PARA CLARIDAD DE TODOS LOS CONCURSANTES QUISIERA PEDIR EL APOYO TODOS LOS COMPAÑEROS EN PRESENTAR MI EXCUSA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PREGUNTÓ, QUIENES ESTÉN FAVOR DE CALIFICAR LA EXCUSA. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, HACE CONSTAR QUE SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES LA **EXCUSA** PRESENTADA POR EL MAGISTRADO SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, SE ESCUCHAN ENTONCES PROPUESTAS A FAVOR DE. EL MAGISTRADO NELSON ALONSO KIM SALAS, COMENTÓ, CON SU PERMISO MAGISTRADO PRESIDENTE, NO SÉ SI FUERA POSIBLE UNA FORMA SABER LOS ANTECEDENTES DE LOS CUATRO CONCURSANTES YA QUE NO ME SON CONOCIDOS ALGUNO DE ELLOS SI FUERA TAN AMABLE POR FAVOR. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, EN USO DE LA VOZ,

COMENTÓ, SI CORRECTO, EL LICENCIADO RAFAEL EMILIO CASTRO DUARTE, LE VOY A DECIR LOS ANTECEDENTES QUE UNO TENGA PORQUE SI CONOZCO A ALGUNOS, QUE LUEGO DICEN QUE CONOZCO A TODOS, LA GENTE, RAFAEL EMILIO CASTRO DUARTE ES UN PROFESIONISTA, ES EGRESADOS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE LA CIUDAD DE TIJUANA Y ESTUVO FUNDIENDO COMO SECRETARIO DE ACUERDOS DEL JUZGADO SEXTO CIVIL PERIODO CERCANO, CORRÍJAME MAGISTRADA COLUMBA, PERIODO CERCANO A UNOS TRES O CUATRO AÑOS. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, COMENTÓ, SI, ANTES DEL NOVENTA Y NUEVE, NOVENTA Y SEIS, NOVENTA Y OCHO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, CONTINUÓ DICIENDO, NOVENTA Y SEIS Y NOVENTA Y OCHO SE DEDICO AL LIBRE EJERCICIO DE LA PROFESIÓN, SE HA PREPARADO, SI TIENE UNA MAESTRÍA, CREO QUE ESTABA ESTUDIANDO UN DOCTORADO, PERO SIGUIÓ EN EL LIBRE EJERCICIO DE LA PROFESIÓN POR LO QUE CORRESPONDE A EL, POR LO QUE CORRESPONDE A JUAN HURTADO DIAZ, TAMBIÉN ESTUDIO EN LA CIUDAD DE TIJUANA, ES EGRESADO DE LA UNIVERSIDAD, ESTUVO EN EL LIBRE EJERCICIO DE LA PROFESIÓN HASTA QUE SE FUE COMO ACTUARIO MIXTO AL JUZGADO DE ROSARITO, EN EL AÑO DOS MIL, Y LUEGO ESTUVO COMO SECRETARIO DE ACUERDOS AHÍ MISMO EN EL JUZGADO MIXTO, ESTUVO EN AQUEL ENTONCES EL CIUDADANO MAGISTRADO DE ESE JUZGADO ESTUVO COMO JUEZ PROVISIONAL CERCANO A UN AÑO SI MAL NO RECUERDO, POSTERIORMENTE AL MOMENTO QUE DESIGNAN AL LICENCIADO TAMAYO, POSTERIORMENTE SE VA AL JUZGADO SEGUNDO CIVIL AHÍ CON USTED LICENCIADO FERRÉ, ALREDEDOR DE UNOS CINCO AÑOS. EL MAGISTRADO CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, COMENTÓ, CUATRO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, COMO CUATRO AÑOS POSTERIORMENTE NOS SOLICITAN EL APOYO Y ESTÁ EN EL JUZGADO CUARTO DE LO CIVIL, ESTUVO BAJO MI ADSCRIPCIÓN, ESTUVO COMO UNOS SEIS AÑOS DE SECRETARIO DE ACUERDOS, Y LUEGO YO LE PEDÍ EL APOYO PORQUE REQUERÍAN UN VARÓN UN SECRETARIO CON EXPERIENCIA, ME PIDIÓ EL APOYO UNA JUEZ FAMILIAR Y ES DONDE ESTA AHORITA COMO SECRETARIO DE ACUERDOS FAMILIAR, SI ALGUIEN TIENE MÁS INFORMACIÓN POR FAVOR CORRÍJAME, EL LICENCIADO ALBERTO HARO RAMOS TENGO ENTENDIDO ES DE AQUÍ DE LA CIUDAD DE MEXICALI, ESTÁ EN EL JUZGADO PRIMERO DE LO CIVIL, QUE YO SEPA ESTÁ EN LA LISTA DE SECRETARIO DE ESTUDIO Y CUENTA TAMBIÉN PORQUE UNA VEZ SE ME PRESENTO EN LA SEGUNDA SALA SOLICITANDO ESTE APOYO, ENTONCES SI ALGUIEN TIENE UN DATO MÁS DE ALBERTO HARO, QUE ES LO QUE TENGO ENTENDIDO ES COMO SECRETARIO DE ACUERDOS. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, MANIFESTÓ, TRABAJÓ, CUANDO ESTUVE YO DE JUEZ EN EL PRIMERO CIVIL, ÉL EMPEZÓ COMO SECRETARIO ACTUARIO, CREO QUE MÁS O MENOS YA TIENE COMO QUINCE AÑOS EN EL EJERCICIO DEL CARGO Y DE SECRETARIO DE ACUERDOS ESTUVO EN EL DOS MIL SIETE CUANDO YO SALÍ DEL JUZGADO Y ENTRE A LA MAGISTRATURA, Y DE AHÍ SE EMPEZÓ A DESEMPEÑAR COMO PROYECTISTA ÉL JUE**Z, YA TIENE** BASTANTE TIEM**PO. <u>EL MAGISTRADO PRESIDENTE</u>** ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, RAFAEL EMILIO ES CERCANO A LOS CINCUENTA, JUAN HA DE TENER UNOS CUARENTA Y SIETE, ALBERTO HARO YO LO HE VISTO CERCANO A LOS CUARENTA, YO CREO QUE TANTO JUAN Y ALBERTO SON LOS QUE TIENEN MÁS DE QUINCE AÑOS COMO SECRETARIOS DE ACUERDOS. VIENE ERIKA MICHELLE SEGURA COVARRUBIAS ELLA EGRESÓ TAMBIÉN DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE TIJUANA, ELLA ES ORIGINARIA DE ENSENADA, ESTUVO EN TIJUANA PORQUE INGRESO, YO ERA SECRETARIO DE ACUERDOS DEL JUZGADO OCTAVO DE LO CIVIL, AHÍ ESTUVO UN TIEMPO COMO AUXILIAR, COMO OFICIAL DE PARTES POSTERIORMENTE COMO ACTUARIA SE FUE AL PRIMERO CIVIL, HACE ALREDEDOR DE UNOS SEIS U OCHOS AÑOS Y ESTA COMO SECRETARIA DE ACUERDOS, ESTUVO COMO SECRETARIA DE ACUERDOS DEL JUZGADO PRIMERO DE LO CIVIL DE LA CIUDAD DE TIJUANA, HA ESTADO UNOS SIETE U OCHO AÑOS Y EL AÑO ANTEPASADO, POR SU PRIMER NOMRAMIENTO, NOS APOYO, SE LE PIDIÓ EL APOYO COMO JUEZ PROVISIONAL EN EL JUZGADO, TOMANDO EN CONSIDERACIÓN UN PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO QUE SE ESTÁ INSTAURANDO TODAVÍA, BUENO EL PROCEDIMIENTO CONCLUYÓ, A LA LICENCIADA ROSARIO PLASCENCIA EN EL JUZGADO QUINTO DE LO CIVIL, MÁS O MENOS ES A MUY GRANDES RASGOS LOS ANTECEDENTES DE LOS CUATRO CONCURSANTES. ALGUIEN TRAE ALGUNA PROPUESTA. EL MAGISTRADO CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, EN USO DE LA VOZ, MANIFESTÓ, MUY BUENOS DÍAS DE NUEVA CUENTA, PRECISAMENTE POR LOS ANTECEDENTES QUE ACABA DE DAR EL PRESIDENTE Y ADEMÁS POR LOS CONOCIMIENTOS QUE TENGO DE CAUSA, MI DESEO ES PROPONER AL LICENCIADO JUAN HURTADO DÍAZ, EL TIEMPO QUE ESTUVO TRABAJANDO CONMIGO PUES FUE UN EXCELENTE SECRETARIO, TAN ES ASÍ QUE TRAÍA DIEZ AÑOS DE CARRERA, A PARTIR DEL DOS MIL CREO QUE FUE FUNDADOR TAL VEZ DE LOS INTEGRANTES DEL JUZGADO MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA DE ROSARITO, MAS LOS DIEZ AÑOS TUVO SU EXPERIENCIA COMO SECRETARIO SECRETARIO DE ACUERDOS, SECRETARIO PROYECTISTA, PROVISIONAL COMO POR DOS O TRES AÑOS Y LUEGO YA SE INTEGRÓ CONMIGO AL NOMBRARSE AL LICENCIADO TAMAYO QUE ERA MI SECRETARIO, SE FUE AL JUZGADO DE ROSARITO Y YA SE VINO PARA ACÁ, DESPUÉS COMO DICE EL PRESIENTE, PARTICIPÓ CON ÉL Y AHORITA TAMBIÉN TIENE BASTANTES AÑOS AHÍ EN EL JUZGADO FAMILIAR, EL PROFESIONISTA TIENE VEINTIÚN AÑOS CONTINUOS EN CARRERA JUDICIAL, ENTONCES NO ESTAMOS HABLANDO DE UNA PERSONA INPREPARADA, ES UNA PERSONA PREPARADA QUE CREO YO CUMPLIRÁ Y HARÁ VALER PRECISAMENTE ESA CARRERA JUDICIAL Y CUMPLIRÁ CON TODOS LOS PARÁMETROS QUE LE EXIGE EL SER NOMBRADO JUEZ, ESA ES MI PETICIÓN PORQUE ME CONSTA EL TRABAJO QUE REALIZÓ CONMIGO CUANDO ESTABA EN EL JUZGADO POR ESO PRECISAMENTE LO PROPONGO PARA QUE PUDIERA EL SER NOMBRADO EL NUEVO JUEZ, ES CUÁNTO. EL



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS



MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, ALGUIEN TRAE ALGUNA OTRA PROPUESTA. QUIENES ESTEMOS A FAVOR DE LA PROPUESTA DEL LICENCIADO A FAVOR DEL LICENCIADO JUAN HURTADO DIAZ PARA SER JUEZ EN MATERIA CIVIL EN EL ESTADO CON ADSCRIPCIÓN QUE LE DESIGNE EL PLENO. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, HACE CONSTAR QUE SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES EL NOMBRAMIENTO, CON CATORCE VOTOS A FAVOR Y SIN EL VOTO DEL MAGISTRADO SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, CONTADO CON EXCUSA PREVIAMENTE CALIFICADA. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, COMENTÓ, PRESIDENTE, PRECISAMENTE COMO USTED LO ACABA DE DECIR LA ADSCRIPCIÓN QUE DETERMINE ESTE PLENO Y DE HECHO LA CONVOCATORIA PÚBLICA ABIERTA QUE SALIÓ EN ESE SENTIDO, ERA PARA UN CONCURSO ABIERTO DE OPOSICIÓN PARA DESIGNAR UN JUEZ EN MATERIA CIVIL DE PRIMERA INSTANCIA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO CON LA ADSCRIPCION QUE DETERMINE ESTE PLENO. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, COMENTÓ, PERO QUÉ LUGAR LE VAMOS A DAR. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, EXACTAMENTE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, AHORITA ES LO QUE VAMOS A VER. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, COMENTÓ, Y TOMANDO EN CUENTA QUE TENEMOS VARIAS PLAZAS VACANTES DEFINITIVAS, COMO ES EL QUINTO CIVIL, EL CUARTO CIVIL, EL DÉCIMO PRIMERO CIVIL Y EL SEXTO CIVIL DE LA CIUDAD DE TIJUANA PRECISAMENTE Y TOMANDO EN CUENTA LAS CARGAS DE TRABAJO Y LAS SITUACIONES QUE SE HAN VENIDO DANDO EN LOS DIFERENTES JUZGADOS DE LA CIUDAD DE TIJUANA, YO PROPONDRÍA A ESTE PLENO Y A USTED PRESIDENTE QUE SE HICIERA COMO PROPUESTA, ESAS PLAZAS VACANTES DEFINITIVAS QUE EXISTEN PARA QUE ESTÉN PLENO DETERMINE LA ADSCRIPCIÓN EL QUINTO CIVIL DE LA CIUDAD DE TIJUANA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, AQUÍ ESTÁ LA CONVOCATORIA, DICE CONVOCATORIA PARA DESIGNAR UN JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA EN MATERIA CIVIL CON ADSCRIPCIÓN QUE DETERMINE EL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, ESTÁN DE ACUERDO CON LA PROPUESTA DE LA MAGISTRADA, QUIENES ESTÉN A FAVOR DE LA PROPUESTA DE LA MAGISTRADA DE ADSCRIBIR AL LICENCIADO HURTADO DÍAZ AL JUZGADO QUINTO DE LO CIVIL. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, HACE CONSTAR QUE SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES LA ADSCRIPCIÓN DEL LICENCIADO JUAN HURTADO DÍAZ AL JUZGADO QUINTO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE TIJUANA.

3. SE CLAUSURA LA SESIÓN, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON DOCE MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS QUE

AUTORIZA Y DA FE.

LIC. ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ MAGISTRADO PRESIDENTE LIC. PERLA DEL SOCORRO BARRA LEYVA M A GUSTRADA

LIC. CYNTHIA MONIQUE ESTRADA BURCIAGA M A G I S T R A D A

LIC. SALVADOR JUAN ORTIZ MORALES MAGISTRADA

LIC. OLIMPIA ANGELES CHACON MAGISTRADA

LIC, COLUMBA INELDA AMADOR GUILLEN MA GISTRADA LIC. J. JESÚS ESPINOZA OROZCO MAGISTRADO LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO MAGISTRADA



SECRETARIA GENERAL
DE ACUERDOS

LIC. JORGE ARMANDO VÁSQUEZ M A G I S T R A D O

LIC. NELSON ALONSO KIM SALAS MAGISTRADO

LIC. CARLOS ALBERTO YERRE ESPINOZA MAGISTRADO LIC. KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO MAGISTRADO

LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO M A G I S T/R A D A LIC. SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA M AG I S T R A D A

LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS M A G I S T R A D O LIC. FRANCISCO CASTRO MUÑOZ SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO